



Ayuntamiento

Programa para atender a la población gitana

E. M.

Un acuerdo entre el Ayuntamiento de Madrid y la Fundación Secretariado Gitano permitirá invertir este año medio millón de euros en la población gitana de la capital. Según informó ayer el Consistorio, este programa de ayuda se viene realizando desde 1998, y en 2009 se atendió a 1.238 personas, de las cuales 891 utilizaron el llamado Programa de Atención Básica. En el Programa de Promoción Educativa se trabajó en 631 casos de menores y 50 centros educativos.

Este año se llevarán a cabo las siguientes actuaciones, gestionadas por la fundación: en primer lugar, atención básica para orientar, informar y realizar el acompañamiento de las familias gitanas que solicitan atención social de los recursos públicos, formándola en el uso adecuado de los mismos; segundo, mediación vecinal en espacios públicos, cuya finalidad es mediar en conflictos de convivencia interétnica en los espacios como polideportivos, piscinas, colegios públicos o concertados, parques, etcétera; por último, promoción educativa, que tiene como objetivo asistir a la población gitana que se encuentra en edad de escolarización obligatoria, con el fin de que acceda al proceso educativo en edad preescolar, controlar el absentismo y conseguir la continuidad de la escolarización en la enseñanza secundaria.